
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２０２０年が幕をあけ，まとめの３学期が始まりました。生徒たちは，

新年にあたり，それぞれに目標を立てたことと思います。目標を絵に描い

た餅に終わらせないためにも，日々の努力を怠らず，粘り強く歩みを進めてほしいと願ってい

ます。我々職員一同もそんな生徒たちのがんばりを支えていく所存です。保護者の皆様，地域

の皆様にはこれまで同様にご支援ご協力をいただきますよう，よろしくお願いいたします。 
 
 

3 学期始業式での，生徒会 会長からの決意表明です。 
 

今年の意気込み 

生徒会 会長 竹田 和貴  

 昨年は，ラグビーワールドカップで日本代表が大活躍をし，キャプテンのリーチ・マイケル

さんの「ワンチーム」は流行語となりました。また，リチウムイオン電池の開発で，吉野彰さ

んがノーベル賞を受賞しました。僕は同じ日本人として誇りに思うとともに，自分も周りの人

の役に立ったり，喜んでもらえたりするような，世界で活躍できる人間になりたいと思いまし

た。今年は，東京オリンピックが開催されるので，また新しいヒーローやヒロインが誕生する

ことでしょう。しかし，結果としてあらわれた華々しい成績や成果は，それまでの日々のたゆ

まぬ努力が積み重なって発揮されたに違いありません。僕も夢に向かって，日々の生活や学習，

部活動を見直し，精一杯努力していきたいと思います。 

 まずは，学校生活において，生徒会活動にしっかり取り組みま

す。今期の公約にあげた規則について検討を進めていきます。そ

こで，全生徒会のみなさんにお聞きしたいのですが，それは置き

傘についてです。みなさんは置き傘のルールを守れていますか。

昇降口の傘置き場を見てみると，ずっと置きっぱなしになってい

る傘が結構あります。今あるルールが守れていない以上，新しい

ルールを作ることは難しいと思います。充実した学校生活が送れ

るように，生徒会だけでなく，青山中学校の全生徒，先生方，地域の皆様とワンチームで取り

組んでいきたいと思いますのでよろしくお願いします。 

 学習については，僕はいつも宿題だけで終わってしまってい

たので，毎日宿題プラスαの勉強をしようと考えています。一日

30 分勉強するだけでも，一週間で 3.5 時間，一ヶ月で 14 時間

は勉強することができます。数学や英語は積み重ねの教科なの

で，コツコツと取り組んでいきたいです。３年生の先輩方はもう

すぐ高校受験がありますし，すぐに僕たち２年生も受験生にな

ります。みんなで一緒に頑張りましょう。 

令和元年度 

青山中学校だより １月号 

令和２年１月７日 

じ    しゅ    かん    がく 



 部活動については，しっかりと体調管理をし，熱心に練習に励みたいと思います。僕がハン

ドボール部に入部した時，ルールも知らない初心者でしたが，先輩方や先生方，チームメイト

のおかげで毎日楽しく練習に参加することができています。今で

はシュートが入るようになりました。今はハンドボール部に入っ

てよかったと思っています。今まで一緒に過ごした仲間と，郡大

会で最高の試合ができるように，部活動の練習により一層力を入

れます。皆さんもそれぞれの部活動で目標を達成できるように，

力を合わせて取り組みましょう。 

 今年も青山中学校で明るく元気に過ごせるように，ワンチーム

で頑張りましょう。 

 

 
愛知県中学生ハンドボール大会 
 女子ハンドボール部が県大会で健闘しました。準々決勝では，

惜しくも 1 点差での惜敗となりましたが，県大会でのベスト 8

は，立派な成績です。さらに上を目指せるように技術と精神を磨

きましょう！ 

 

 

餅つき大会 
 PTA 主催の餅つき大会がありました。風もなく穏やかな天気に

恵まれ，年末の風物詩を多くの生徒たちが体験しました。中には

慣れた手つきで杵を振るったり，餅を返したりする生徒もいて感

心しました。お手伝いいただいた PTA 委員の皆さん，ボランティ

ア生徒の皆さん，ありがとうございました。  
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惜しくも 1 点差での惜敗となりましたが，県大会でのベスト 8

は，立派な成績です。さらに上を目指せるように技術と精神を磨

きましょう！ 

 

 

餅つき大会 
 PTA 主催の餅つき大会がありました。風もなく穏やかな天気に

恵まれ，年末の風物詩を多くの生徒たちが体験しました。中には

慣れた手つきで杵を振るったり，餅を返したりする生徒もいて感
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ア生徒の皆さん，ありがとうございました。  

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２０２０年が幕をあけ，まとめの３学期が始まりました。生徒たちは，

新年にあたり，それぞれに目標を立てたことと思います。目標を絵に描い

た餅に終わらせないためにも，日々の努力を怠らず，粘り強く歩みを進めてほしいと願ってい

ます。我々職員一同もそんな生徒たちのがんばりを支えていく所存です。保護者の皆様，地域

の皆様にはこれまで同様にご支援ご協力をいただきますよう，よろしくお願いいたします。 
 
 

3 学期始業式での，生徒会 会長からの決意表明です。 
 

今年の意気込み 

生徒会 会長 竹田 和貴  

 昨年は，ラグビーワールドカップで日本代表が大活躍をし，キャプテンのリーチ・マイケル

さんの「ワンチーム」は流行語となりました。また，リチウムイオン電池の開発で，吉野彰さ

んがノーベル賞を受賞しました。僕は同じ日本人として誇りに思うとともに，自分も周りの人

の役に立ったり，喜んでもらえたりするような，世界で活躍できる人間になりたいと思いまし

た。今年は，東京オリンピックが開催されるので，また新しいヒーローやヒロインが誕生する

ことでしょう。しかし，結果としてあらわれた華々しい成績や成果は，それまでの日々のたゆ

まぬ努力が積み重なって発揮されたに違いありません。僕も夢に向かって，日々の生活や学習，

部活動を見直し，精一杯努力していきたいと思います。 

 まずは，学校生活において，生徒会活動にしっかり取り組みま

す。今期の公約にあげた規則について検討を進めていきます。そ

こで，全生徒会のみなさんにお聞きしたいのですが，それは置き

傘についてです。みなさんは置き傘のルールを守れていますか。

昇降口の傘置き場を見てみると，ずっと置きっぱなしになってい

る傘が結構あります。今あるルールが守れていない以上，新しい

ルールを作ることは難しいと思います。充実した学校生活が送れ

るように，生徒会だけでなく，青山中学校の全生徒，先生方，地域の皆様とワンチームで取り

組んでいきたいと思いますのでよろしくお願いします。 
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は勉強することができます。数学や英語は積み重ねの教科なの

で，コツコツと取り組んでいきたいです。３年生の先輩方はもう

すぐ高校受験がありますし，すぐに僕たち２年生も受験生にな

ります。みんなで一緒に頑張りましょう。 
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た。今年は，東京オリンピックが開催されるので，また新しいヒーローやヒロインが誕生する

ことでしょう。しかし，結果としてあらわれた華々しい成績や成果は，それまでの日々のたゆ

まぬ努力が積み重なって発揮されたに違いありません。僕も夢に向かって，日々の生活や学習，

部活動を見直し，精一杯努力していきたいと思います。 

 まずは，学校生活において，生徒会活動にしっかり取り組みま

す。今期の公約にあげた規則について検討を進めていきます。そ

こで，全生徒会のみなさんにお聞きしたいのですが，それは置き

傘についてです。みなさんは置き傘のルールを守れていますか。

昇降口の傘置き場を見てみると，ずっと置きっぱなしになってい

る傘が結構あります。今あるルールが守れていない以上，新しい

ルールを作ることは難しいと思います。充実した学校生活が送れ

るように，生徒会だけでなく，青山中学校の全生徒，先生方，地域の皆様とワンチームで取り

組んでいきたいと思いますのでよろしくお願いします。 

 学習については，僕はいつも宿題だけで終わってしまってい

たので，毎日宿題プラスαの勉強をしようと考えています。一日

30 分勉強するだけでも，一週間で 3.5 時間，一ヶ月で 14 時間

は勉強することができます。数学や英語は積み重ねの教科なの

で，コツコツと取り組んでいきたいです。３年生の先輩方はもう

すぐ高校受験がありますし，すぐに僕たち２年生も受験生にな

ります。みんなで一緒に頑張りましょう。 

令和元年度 

青山中学校だより １月号 

令和２年１月７日 

じ    しゅ    かん    がく 



 部活動については，しっかりと体調管理をし，熱心に練習に励みたいと思います。僕がハン

ドボール部に入部した時，ルールも知らない初心者でしたが，先輩方や先生方，チームメイト

のおかげで毎日楽しく練習に参加することができています。今で

はシュートが入るようになりました。今はハンドボール部に入っ

てよかったと思っています。今まで一緒に過ごした仲間と，郡大

会で最高の試合ができるように，部活動の練習により一層力を入

れます。皆さんもそれぞれの部活動で目標を達成できるように，

力を合わせて取り組みましょう。 

 今年も青山中学校で明るく元気に過ごせるように，ワンチーム

で頑張りましょう。 

 

 
愛知県中学生ハンドボール大会 
 女子ハンドボール部が県大会で健闘しました。準々決勝では，

惜しくも 1 点差での惜敗となりましたが，県大会でのベスト 8

は，立派な成績です。さらに上を目指せるように技術と精神を磨

きましょう！ 

 

 

餅つき大会 
 PTA 主催の餅つき大会がありました。風もなく穏やかな天気に

恵まれ，年末の風物詩を多くの生徒たちが体験しました。中には

慣れた手つきで杵を振るったり，餅を返したりする生徒もいて感

心しました。お手伝いいただいた PTA 委員の皆さん，ボランティ

ア生徒の皆さん，ありがとうございました。  

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２０２０年が幕をあけ，まとめの３学期が始まりました。生徒たちは，
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ます。我々職員一同もそんな生徒たちのがんばりを支えていく所存です。保護者の皆様，地域

の皆様にはこれまで同様にご支援ご協力をいただきますよう，よろしくお願いいたします。 
 
 

3 学期始業式での，生徒会 会長からの決意表明です。 
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